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Première collection In & Outdoor signée Camengo, Porquerolles dévoile de sublimes tissus hautes 
performances, tissés et brodés avec des fils teints dans la masse, ce qui leur assure une parfaite stabilité 
colorielle à la lumière. Vibrant hommage à la richesse végétale, compositions géométriques fascinantes 
ou jeux de textures ultra délicats, les créations graphiques Porquerolles magnifient la couleur dans son 
plus bel état. 
Conçues spécifiquement pour pouvoir vivre à l’extérieur, leur éclat résiste également à l’eau chlorée et 
à l’eau salée. Et les conceptions acrylique ou polypropylène de cette ligne sont à la fois déperlantes, anti 
moisissures et anti tâches, pour un entretien plus facile.

Des décors somptueux à imaginer chez soi, dedans comme dehors, pour savourer les beaux jours, portes 
et fenêtre grandes ouvertes.

The fabrics in Porquerolles, Camengo’s first In & Outdoor collection of  high-performance textiles, are woven and embroidered 
using solution-dyed yarns to guarantee colour and lightfastness. A vibrant celebration of  botanical abundance, fascinating geometric 
compositions or extremely delicate textures, the stylish creation in Porquerolles capture the beauty of  colour.  
Designed especially for outdoor use, the colours are also resistant in chlorinated and salt water. The acrylic or polypropylene 
creations in this range are water repellent, mildew resistance and stain resistant, which makes them easy-care

Gorgeous decors to enjoy at home, indoors or outdoors, to make the most of  sunny days, with the doors and windows wide open. 
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Porquerolles



Exaltation végétale, exubérance lumineuse 

L’impression pigmentaire de Porquerolles sur une toile acrylique garantit la résistance du tissu, qui peut ainsi être utilisé pour des sièges ou 
rideaux installés en extérieur, ou dans des pièces particulièrement exposées à la lumière. Le tissage présente un magnifique effet de toile, sur 
lequel le motif  végétal est joliment aquarellé, avec des couleurs en touches contrastées, douces ou intenses, dans une palette très actuelle, et 
tout à fait unique.

Extravagant plants, exhuberant light

The pigment print of  Porquerolles on an acrylic cloth guarantees the strength of  the fabric, which can be used for outdoor seating or curtains, or in rooms particularly 
exposed to light. The weave creates a magnificent effect on the fabric, on which a pretty plant design is beautifully watercoloured with contrasting, soft or intense colours, 
in a contemporary and unique palette.
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Print on 100% acrylic dralon - Width 135 cm (53 ¼ ‘’) - 3 colours

Porquerolles

4960 02 114960 01 24 4960 03 52



Embiez



Graphismes captivants, tonalités envoûtantes

Embiez est un jacquard au fascinant tracé géométrique, idéal pour la réalisation sièges à l’esprit graphique très déco. Leur utilisation est 
parfaite pour l’extérieur comme pour l’intérieur. En effet, le tissu est réalisé avec fils polypropylène teintés dans la masse : les pigments sont 
incorporés au moment de leur fabrication, pour une meilleure tenue des couleurs.

Captivating style, bewitching shades

Embiez is a jacquard with a fascinating geometric pattern, ideal for seating with a graphic look. It is perfect for use outside/ and inside. This fabric is made using 
solution-dyed polypropylene yarns : the pigments are incorporated in the yarns when made, which means the colour last longer.
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Jacquard in 100% polypropylene (solution dyed) - Width 140 cm (55’’) – 5 colours

Embiez

4903 03 614903 02 20 4903 04 744903 01 03 4903 05 39



Port Pin



Précieux uni minutieusement élaboré

Port Pin a une texture multicolore qui invente de très beaux unis, parfaitement résistants à un usage de siège. De plus, le tissu est conçu 
pour l’extérieur comme pour l’intérieur, grâce à une tenue longue durée des couleurs. En effet, les pigments sont incorporés dans les fils 
polypropylène au moment de leur fabrication : on dit qu’ils sont teintés dans la masse. 

Finely crafted elaborate plain

Port Pin has a multi-coloured texture to create beautiful plains, perfectly adapted for seating. Additionally, the fabric is designed for use both inside and out, thanks 
to its colour fastness. The pigments are incorporated in the polypropylene yarns when they are made : we know this is as solution-dyeing. 
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Multi-coloured texture in 100% polypropylene (solution dyed) - Width 140 cm (55’’) - 6 colours

Port Pin

4905 03 224905 02 13 4905  04 474905 01 68 4905 05 34 4905 06 05


